

# SHOE TALENT

## SE SELECCIONARON LOS FINALISTAS DEL CONCURSO

Con el objetivo de fomentar la creatividad nacional, impulsar el desarrollo del diseño y darles la oportunidad a los jóvenes diseñadores uruguayos de mostrar su talento, Stadium –para su marca Miss Carol– organizó, junto a la Universidad ORT Uruguay –para sus carreras Licenciatura en Diseño de Modas y Licenciatura de Diseño Industrial–, el concurso de diseño de calzado denominado “Shoe Talent”, que invitó a los jóvenes estudiantes a dar su primer paso en el mundo de la moda.

El concurso consistió en que los jóvenes sinteticen a una mujer Miss Carol, entendida como una mujer uruguaya, contemporánea, moderna y joven, actualizada, sin dejar de considerar los valores funcionales de los elementos que usa. Una mujer que busca una buena relación calidad precio. Una mujer a quien le gusta cuidarse y sentirse bien consigo misma. Es una mujer inteligente, dinámica, que estudia o trabaja. Le gusta estar a la moda, saber lo que se usa, pero no necesita grandes inversiones para arreglarse.

Los jóvenes presentaron a fines de junio un proyecto original, de creación propia. Entre estos, se eligieron 6 semifinalistas según el atractivo, la funcionalidad y el cumplimiento de los requisitos.

El miércoles 3 de agosto se llevó a cabo la última selección de finalistas “Shoe Talent”, en el Under-Movie de Montevideo Shopping. Se eligieron 3 finalistas que producirán en serie y se comercializarán en todos los locales Stadium del país. Las ganadoras fueron: Estefanía Suárez, Florencia Ponce de León y Adriana Calegari.

De estos tres, el modelo más vendido en el período de tres meses de octubre a diciembre 2011 será elegido como el ganador definitivo y recibirá como premio final una Mac Book Pro. También será premiado con una pasantía en el Departamento de Productos de Stadium Calzados, participando en el diseño de las colecciones.

